

## La película de “Venom” continúa arrasando con la taquilla luego de su estreno

Escrito por Redaccion

Martes, 16 de Octubre de 2018 17:48 -

---



La película protagonizada por Tom Hardy recauda otros 35 millones 700 mil dólares (aproximadamente 274 millones de Quetzales) y deja en segundo lugar al estreno 'A Star is Born', con Lady Gaga y Bradley Cooper, con 28 millones de dólares.

El filme Venom se mantuvo por segunda semana consecutiva en el primer lugar de la taquilla en cines de Estados Unidos al recaudar otros 35 millones 700 mil (aproximadamente 274 millones de Quetzales) dólares, reportaron fuentes de la industria filmica. A Star is born, con Lady Gaga y Bradley Cooper, ingresó otros 28 millones de dólares y la debutante First Man sobre el primer hombre que pisó la Luna se instaló en la tercera posición con 16 millones 500 mil dólares, de acuerdo con las cifras preliminares de viernes a domingo.

Venom, la cinta de los Estudios Sony sobre un héroe de acción que se exhibió en cuatro mil 250 salas, acumuló en sus dos semanas una taquilla total doméstica de 142 millones 500 mil dólares.